

La UdL lidera en España la inclusión de los médicos de familia en la universidad

LLEIDA M. BERNAUS

La Facultat de Medicina de la
Universitat de Lleida (UdL) es
pionera en la inclusión de los
médicos de familia en el plan
de estudios de la carrera, según indicó ayer el decano de
la facultad, Joan Ribera. De
este modo, se considera una
prioridad incluir la especialidad de médico de familia y
comunitaria en los estudios

de los futuros facultativos.

Esta especialidad se impartirá mediante una asignatura anual obligatoria, Comunicació i Medicina Comunitària, de seis créditos adaptados al nuevo Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), que corresponden a 150 horas de formación, junto con otra asignatura optativa, Medicina Familiar, de 6 créditos



La jornada de la Camfic reunió unos 60 médicos

más. Además, los estudiantes de sexto curso realizarán una estancia de un mes en un CAP.

Sobre el aumento de plazas en la facultad para paliar el déficit de profesionales, Ribera reiteró su posición de aumentar en unas 40 plazas la facultad de Lleida, dividiendo en dos grupos de 80 estudiantes cada uno el primer curso. Esta opción, no obstante, reconoció que no entra dentro de los planes del Departament d'Educació.

Ribera participó ayer en la jornada organizada por la So-cietat Catalana de Medicina Familiar i Comunitària (Camfic) en la facultad de Medicina de la UdL. En la misma se debatió sobre el futuro de la medicina de familia, la única que no cuenta con una especialidad propia en las universidades españolas. "Es necesario informar más a los alumnos de las posibilidades de esta especialidad", dijo el vicepresidente de Camfic, Josep Maria Sagrera. El doc-tor del CAP de l'Eixample de Lleida, también explicó que actualmente hay mucha demanda de médicos de familia, debido a que tienen una gran polivalencia a la hora de diagnosticar, solucionando cerca del 90 por ciento de las patologías de los enfermos.